
　この度、川口商工会議所青年部第2１代会長を仰せつかりまし
た原　浩治と申します。皆様どうぞよろしくお願い致します。
　いよいよ2019年度がスタートする緊張感と使命感を実感してお
ります。

　今年は30年続いた「平成」より新元号「令和」へとかわる節目の年であり新たなス
タートを切るに相応しい素晴らしい年であると感じています。
　このタイミングで５月に第1回川口花火大会を川口YEG主管で開催できるのも何かの
めぐり合わせであり、より多くの川口市民、地域の皆さまの心に残るきれいな花火を打
ち上げたいと思っております。
　今年度は委員会を4つに集約し、より中身の濃い事業を役員が中心となりメンバーを
巻き込み委員会活動を進めて欲しいと考え役員ならびに会員をシャッフルさせていただ
きました。
　新たな役職を経験するメンバーも多いかと思いますが今年度は若きメンバーが中心と
なりより多くの経験を積む中で川口YEGに新たな風を吹き込んでもらえる、そんな年度
にして欲しいと思いますし、そこに向けて皆さんには力を注いで頂きたいと考えます。
委員長を中心に各委員会メンバーが自身の例会だけに集中するだけでなく他委員会の例
会や事業にも積極的に参加することで川口YEGの魅力と横のつながりの大切さを知り、
共に成長できる組織となることが理想であります。
　青年部らしくチャレンジしていく姿勢が大切であり経営者として自己成長させるキッ
カケはもちろん企業成長につながる情報やヒントを得られる学びの場となることが理想
であります。
　二瓶年度より引き継いだ事業を形にしていく事も今年度の重要な取り組みの１つであ
り中・長期的に役員をはじめメンバーの皆さんが同じ目標にベクトルを合わせて参画し
ていく事が将来の川口YEGにとって、とても重要なことだと感じています。
　３年後には川口YEGで「研修と交流の集い」川口大会を開催いたします。
　そこに向け次世代を担うメンバーの皆さんが様々な役職を経験し成長していく事が必
要であり、その先に素晴らしい大会運営ができる組織創りが構築されていると期待して
います。

　「挑戦こそが成長」から「NEXTSTAGE」へと想いを繋ぎ皆さんと共に成長できる
１年間にしたいと思います。
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「NEXT STAGE」
～次世代へ向け仲間と共に
　進化を続け新たなるステージへ～

青年部　第21代会長

原　 浩 治



　平成29年度30年度と2年間会長職を歩ませて頂き、多くの事を学び、また、多くの場
面でYEGの魅力や楽しさ、組織力を改めて感じました。
　各委員会が開く例会も、事業を継承しながら新しい目線や工夫を取り入れ、経済人
らしい広い視野で行われ、刺激や成長に繋がる素晴らしい事業となりました。委員長
を始めメンバーの皆様に心から感謝を申し上げます。本当に有難うございました。

　また、平成30年度より花火大会開催に向け積み上げてきた活動が、いよいよ1ヶ月を
切り川口に新たな歴史が刻まれスタートします。平成29年度の日本商工会議所青年部
吉田会長が、日本の場で必ず発信していた言葉が、自企業を成長させる青年部であ
り、地域を愛し、地域を支える名もなきヒーローだと青年部を例えていました。今回

の川口花火大会は私達川口商工会議所青年部の団体名は多くの方々に知って頂く機会となりました。しかし私達一
人一人の名前は表に出てくることはありません。それでも私達一人一人の活動、行動に移すことで多くの方々に笑
顔や喜びを提供する私達川口YEGは、日本の吉田会長の言葉をお借りしますが、名もなきヒーロー達だと私は
思っています。2019年度「NEXT　STAGE」大舞台である川口花火大会を、原会長を筆頭に素晴らしい一日に、
素晴らしい事業にしていきましょう。
　
　最後になりますが、メンバーの皆様、関係者の皆様、2年間青年部運営にご理解、ご協力を頂きまして深く感謝
申し上げます。有難うございました。

平成30年度　報告とお礼

平成30年度　委員会報告とお礼

川口YEGメンバーの皆様、関係者の皆様と大変お世話になりました。

青年部　第20代会長

二 瓶 　 亮

総務広報委員会　委員長　中 村 　 誠
　今になって考えると「1年間は早かった…」。振り返ってみると色々ありました。
　4月の総会・卒業式の設営が総務広報委員会としては最も大きな事業でした。委員長として
のプレッシャー掛かってくる中で、卒業生やメンバーの皆さんが色々な企画を発案してくれ
たおかげで、今までにない【記憶に残る】卒業式となったのではないかと思います。
　1月の総会では今年度で卒業するメンバーによる「YEG宣言」や、次年度会長や委員長の
熱い想いを動画で発信する為にYEGプレスにQRコードを掲載するなど新しい事にも挑戦さ
せていただきました。

　毎月の委員会設営、委員会メンバー対象のフレンチマナー講習、YEG新聞の発行なども、多くのメンバーの協
力なしには実現出来ませんでした。
　1年前、逃れられるのであれば逃れたかった「委員長」。
　終えてみると、皆に助けられながらも貴重な楽しい経験を積めた「委員長」。
　様々な挑戦をすることでベストな未来に近づけたのかもしれません。
　最後に１年間私を支えてくれたメンバーの皆様、本当にありがとうございました。

会員交流委員会　委員長　白 石 和 也
　会員交流委員会のメンバーをはじめ、全メンバーの皆様、今年度1年間大変ありがとう御座
いました。いざ自分が委員長を努めるにあたり、沢山の期待と不安がありましたが、委員会
メンバーに支えられ、なんとか思い描いていた委員会事業を作り上げられたと思っておりま
す。
　2回の若企会、鴨川シーワールドでの家族会、オープン委員会のサバイバルゲームと委員会
メンバー、全メンバーと楽しみながら、私も過ごさせていただきました。あらためて、YEG
の楽しさ、凄さを感じることが出来ました。

　思い返せば、入会以来、委員長を頑なに拒み続けていた私を、”中学の後輩だから委員長を頼むよ”と優しく1
本の電話をかけてくれた二瓶会長には、とても感謝しております！！
　タイマンで話すには、とても勇気がいるので、この場をかりて御礼申し上げます。



経営開発委員会　委員長　真 木 啓 介
　今年度の経営開発委員会は１１月に元プロ野球選手の鈴木尚広さんを講師に迎え、講演会
を開催させていただきました。
　スポーツ選手を講師に呼ぶということも初めてであり、また一般市民の方々にも募集を掛
けるという初めて尽くしの講演会となりました。
　開催場所も６００人収容の川口市民文化センターリリア音楽ホールで行うということにな
り、様々な面で不安の中の出だしでありました。当初は、参加人数について危機感が募って
おりましたが、皆様のご尽力により一定の参加者が確保できますと、次は参加者の受付、誘

導等について多くの時間を費やし検討をしなくてはなりません。前例がないことですので手探りの中で行っていく
しかない部分でしたが、議論を重ね準備をした結果、講演会当日は大きな問題もなく、スムーズな運営を行うこと
ができました。
　メンバー１人１人の大きな力によって支えられていることを実感した１日であり、１年間でした。
　しかしながら、このような大規模な講演会を開催した代償は大きく、多くのメンバーの皆様に多大なご迷惑をか
けてしまい、深く反省した１年でもありました。
　この経験を今後のビジネス、人生に活かしていかなくてはいけないと深く感じております。皆様１年間、本当に
ありがとうございました。

市民祭り委員会　委員長　横 田 靖 雄
　1年前を想い起こしますと不安の中、委員長という大役を仰せつかり本当に私で務まるのか
と思いながらのスタートでした。
　第１回目の委員会の時は緊張して落ち着かなかった事を今でも覚えております、そんな中
メンバーの皆様が温かく迎えて下さり、心から感謝申し上げます。
　今年度のたたら祭りは周年という事もあり、内容盛りだくさんでしたが、メンバーの皆様
が積極的に行動して頂いたお陰で無事に乗り切る事が出来ました。
　たたら祭りでの熱い2日間は私にとっても一生の思い出になりました。全ては支えて頂いた

皆様のお陰です、ありがとうございました。各例会などにも多くのメンバーに参加して頂き委員長としてありがた
く想っておりました。
　1年間を通して至らない委員長では御座いましたが支えて頂き心より御礼申し上げます。本当にありがとうござ
いました。
　川口YEG 心をひとつに！

地域交流委員会　委員長　竹 田 光 成
　平成30年度地域交流委員会委員長を務めさせていただきました竹田です。
　委員長の役を受けてからあっという間に1年間が過ぎていった気がします。しかしこの1年
を振り返ると、とても内容の濃い年となりました。
　地域交流委員会は、交流事業と会員婚活事業の2つの事業を進めてまいりました。
　交流事業では、これからの川口について川口市役所の皆様と川口YEGで沢山の意見やアイ
デアを出し、お互いにとって有意義な時間を持てたのではないでしょうか。
　婚活事業では、主催者メンバーの頑張りにより過去最高の16組のカップル (リア充 )が誕生

しました。
　1年間本当に大変でしたが、委員会メンバーの皆様のおかげで2つの事業が成功に終えられたと考えております。
　次年度は、今年度委員会メンバーに助けられた分、未来ネットワーク委員会と、川口YEGを盛り上げていける
ように微力ながら頑張らせていただきます。
　このような役を受けさせていただき、そして沢山の良い経験をさせていただき本当に1年間ありがとうございま
した。



卒業生紹介

①異業種交流が交流ができた事

②これからも川口の産業発展の為に一
枚岩となって頑張って下さい。

朝 倉 明 良
H16.4月入会

①異業種と交流を持つ機会に繋がりま
した。残念な事に同業社は少なかっ
たです。

②川口YEGに所属出来ることは、交
流、アドバイス、バックアップをグ
ループからだけではなく、先輩や後
輩からも力を借りる事の出来る、
ビッグチャンスです。大いに活用し
てください。

柳 沼 安 志
H16.11月入会

①13年間大変お世話になりました。あ
りがとうございました。仕事の面で
も毎年色々な依頼をして頂き、本当
に心から感謝しております。今後も
宜しくお願い致します。

②川口YEGを十分に楽しんでくださ
い。

高 橋 静太郎
H18.7月入会

①運送業で個人向けの業種ではありませんでしたが
思っていた以上にビジネスにつなげることができ
ました。YEGは交流と研鑽の場、多くの友人がで
き、そして自社にもフェードバックすることがで
きました。あがり症は克服できませんでしたが本
当に入会してよかった団体でした

②YEG所属9年、様々な役を頂き、演じそしてとても
多くの事を学ばせていただきました私自身　活動
の中で一番大事にしていたのは「参加より参画」
です　皆さんも必ず自分の意見は伝えましょう、
相談確認しましょう　活動に一歩踏み出しましょ
う。YEGの活動で失敗はありません　皆で過ごし
た時間、汗かいた分だけ大きな経験値と財産に
なっていきます

　次年度の皆さんネクストステージ楽しんでくださ
いね

竹 村 清 次
H22.4月入会

①いろいろな経験やチャレンジをさせても
らえたことが一番自分の成長に繋がりま
した。YEGの活動から信用をもらい仕事
にも繋がったことはもちろん、困ったと
きにはメンバーに助けてもらいました。
YEGで得た人脈は大きな財産です。

②面倒だなと思うこと、休みたいのにと思
うことが沢山ありました。

　ただ今振り返れば、そのすべてが楽し
かったなぁと感じています。

　みなさんも卒業するときはそう感じても
らいたいなぁ。

山 田 晃 弘
H22.7月入会

①この歳になってから一生付き合える
友達ができる

　同じ仕事仲間が急激に増える（笑）
ビジネスに繋がった事今まで取れな
かった仕事量エリアの仕事がこなせ
るようになった

②こんな事と思うかもしれないが出
向って大事‼外の世界も知った方が
イイ

　色んな考えの人がいると言う事に改
めて気付かされる

旭 　 始
H22.8月入会

①友だちや知り合いがたくさん増えたことが何よりよ
かったです。

　中学1年までしか川口にいなかったので、大人になって
から川口の友人が少なかったのですが、YEGに入って
本気で話せるいろいろな友だちが出来ました。これか
らの人生において財産です。

　会議や事業の進め方は、委員長や副会長をやらせて頂
きすごく勉強になりました。

　でも、一番学べたのは挑戦することの大切さですね。
　ビジネスにつながるという点では、仕事柄、地域との
直接的な関りはほとんどないので、YEGを通じて地域
のためにいろいろと出来たことが、会社経営者として
とても有意義でした。

②YEG卒業しても、僕と仲良くしてください。
　それと、ぜひ仲間と「あてにしあてにされる」関係を
築いていってください。

　僕は、周りをあてにして、迷惑をかけてばっかりでし
たが、周りとそんな関係が作れれば楽しくYEG活動が
出来ると思います。

　今までありがとうございました。

柴 田 　 玲
H22.7月入会

①あまり活動できませんでした。申し
訳ありません。

②これからもがんばって下さい。

永 野 広 二
H23.9月入会

①同年代で異業種の知り合いができ、
見識と人脈を広げることが出来まし
た。

②例会に参加して、たくさんの方と交
流し楽しんで下さい。

竹 原 善 博
H24.6月入会

①ほとんど参加できずに卒業となりま
したが、これからの川口YEGが
益々盛り上がること祈念しておりま
す。

②応援しています。

柏 倉 広 樹
H24.7月入会



卒業生紹介

①弊社はオフィス移転のため川口から離れてしま
い、なかなか参加できなかったこと申し訳ない
と思っております。入会当初は起業仕立てで、
思うように物事が進みませんでしたが、現在
様々なことに挑戦できるようになってきまし
た。YEGに入って直接ビジネスに繋がること
はなかったのですが、ビジネスの基本は人と人
との繋がり　この基本はどんなに時代が変わっ
ても、不変であることを認識できたことが一番
の収穫でした　短い期間でしたがお世話になり
ました。川口YEGの今後のご発展をお祈り申
し上げます。

②何をおいても自らの事業の発展が基本だと思い
ます　特に創業の人は当初の不安定をどう乗り
越えるか、諸先輩にアドバイスを仰ぐと良いと
おもいます

駒 崎 裕 恭
H24.8月入会

①知り合いが増えた事。

②YEGは、出れば出ただけ、やれば
やっただけ、自分も成長出来るし周
りからも信頼されます。出来なかっ
た私からの伝えたいことです。

亀 田 邦 伸
H25.2月入会

①当たり前のようですが、人脈は広がり
ました。ビジネスの幅も広がりまし
た。YEGに入会してからは駅前で誰
かに声をかけられることが多くな
り、予定の電車に乗り遅れることが
増えました。なので今では10分ほど
余裕をもって出かけています。

②私はたまにしか顔を出さない方でした
が、皆さんいつも優しかったです。
私のような人でも、YEGに命をかけ
る人でも、それなりにメリットのあ
る組織だと思います。

青 木 　 徹
H25.9月入会

①個人ではなく仲間と共に、一つ一つの
事業に対して全力で取り組み、成功し
た時の達成感や喜びを味わえたことで
す。これは、かけがえのない大切な経
験、そして思い出となりました。たま
には失敗もありましたが、仲間と考
え、切磋琢磨し、次に生かす事で成長
ができる、これがYEGだと思います。

②短い期間でしたが、貴重な時間を、一
緒に活動し、一緒に感激と感動を共有
できたことに感謝申し上げます。 どう
もありがとうございました！

関 　 真 一
H26.10月入会

仲 筋 輝 人
H27.11月入会

①佐久間先輩に誘われて入会させてい
ただいたのですがろくに働かない不
良会員でした。すみません。

　やった事といえば若企会ゴルフで2
回準優勝したくらいです。（笑）

②そんな自分ですが見捨てずに声をか
けていただきありがとうございまし
た。

　真剣に、そして楽しく活動する委員
会の皆さんを心から尊敬します。

　これからも頑張ってください。

伊 藤 幸 正
H28.3月入会

①市民祭り委員会で２年間、楽しかっ
たです。

②短い期間でしたがお世話になりまし
た。もう少し早く入会すれば良かっ
たと少し後悔しています。

平 川 太 郎
H28.4月入会

①皆さんに優しくしてもらい、友達が
増えました。楽しい３年間でした！

②楽しいＹＥＧライフを！あと、卒業
しても遊んで下さい。

間々田 和 博
H28.5月入会

①入会してからわずか２年半ほどの期
間でしたが、加入していなければ出
会えなかったであろう沢山の異業種
の方々と交流させていただき、多く
の刺激を受け、活動の中で様々なこ
とを経験させていただいたことが自
分の貴重な財産となりました。

②YEGの活動を通じて出会った縁を大
切にして、素晴らしい仲間と共有で
きる時間を楽しんでください。

嶋 津 正 昭
H28.7月入会

①入会して良かった事

②後輩に伝えたい事

お 名 前
入会年月

Self-Portrait

①多くの経営者に出会えて勉強になっ
た。あまり出席できなかったのが残
念だった。

②



新入会員紹介

塚 越 大 輔
ツカ　ゴシ　ダイ　スケ

①㈲塚越保険企画

②代表取締役

③保険代理業

④経営開発
H30.4 入会

金 山 将 建
カナ　ヤマ　マサ　タケ

①金山商事㈱

②代表取締役

③産業・一般廃棄物
　　　　収集運搬処理業

④地域交流H30.4 入会

山 田 知 則
ヤマ　 ダ　 トモ　ノリ

①あいおいニッセイ
　　　　　同和損害保険㈱

②

③保険業

④会員交流H30.4 入会

五 島 　脩 　
ゴ　 トウ　　　オサム

①㈱アライ

②管理部

③酒類食材卸売業

④会員交流
H31.2 入会

早 川 悦 生
ハヤ　カワ　ヨシ　 オ

①㈱リョウケ

②常務取締役

③プラスチック製造業

④
H31.3 入会

大 川 敦 史
オオ　カワ　アツ　 シ

①㈱セイフテイ

②代表取締役

③保険代理業

④
H31.3 入会

櫻 井 大 地
サクラ イ　 ダイ　 チ

①㈱桜井土木

②営業

③建設業

④地域交流
H30.6 入会

傳 田 希 生
デン　 ダ　 マレ　 オ

①損害保険ジャパン
　　　　　　日本興亜㈱

②特命課長

③損害保険業

④地域交流H30.6 入会

長谷川 吉 孝
ハ　セ ガワ　ヨシ　タカ

①㈱SCSセレンディピタス
　　　コミュニティサービス

②代表取締役

③シェアオフィス、貸会議室

④総務広報H30.7 入会

萩 原 　傑 　
ハギ　ワラ　　　スグル

①㈱キット

②営業技術

③製造業

④経営開発
H30.8 入会

樫 田 弘 樹
カシ　 タ　 ヒロ　 キ

①相互指導塾KCE

②代表

③学習塾

④総務広報
H30.8 入会

冨 塚 浩 晃
トミ　ヅカ　ヒロ　アキ

①㈲白勇舎本店

②営業部長

③クリーニング業

④総務広報
H30.9 入会

櫻 井 　仁
サクラ イ　　　 ジン

①一般社団法人　鳳縁会

②峯事業所　所長

③機能水の製造販売

④地域交流
H30.9 入会

稲 垣 光 隆
イナ　ガキ　ミツ　タカ

①㈲恵登屋

②代表取締役

③小売業

④総務広報
H30.10入会

高 田 裕 通
タカ　 ダ　 ヒロ　ユキ

①アイビークレスト㈱

②代表取締役

③不動産業

④市民祭り
H30.10入会

高 柳 早 希
タカ ヤナギ　サ　　キ

①㈱ウエイブ寿

②取締役

③鉄鋼業

④地域交流
H30.11入会

山 田 神 奈
ヤマ　 ダ　 カン　 ナ

①フィリップモリスジャパン
　合同会社

②QOS市場開発
　　　　エグゼクティブ

③製造業

④地域交流
H30.12入会

青 木 祥 禎
アオ　 キ　 ヨシ　サダ

①伸明建設㈱

②代表取締役

③総合建設業

④地域交流
H31.2 入会

①事業所　②役職名　③業種　④H30委員会



2019年度　役員紹介

会　長

直前会長

相談役

副会長・CP特別委員会 委員長

副会長

副会長・CP特別委員会 副委員長

副会長

専務理事

常務理事

総務広報委員会　委員長

経営開発委員会　委員長

市民祭り委員会　委員長

未来ネットワーク委員会　委員長

理　事

理　事

理　事　

理　事

理  事・CP特別委員会 監事

理　事　

総務広報

経営開発

市民祭り

未来NW

総務広報

経営開発

市民祭り

未来NW

総務広報

総務広報

総務広報

総務広報

総務広報

経営開発

理　事

理　事

理　事　

理　事・地域別ブロック部会 部会長

理　事

理　事　

理　事

理　事

理　事　

理　事

理　事

理　事　

理　事

理　事

監　事

監　事・会計監査担当

監　事

監　事・会計監査担当

経営開発

経営開発

経営開発

経営開発

市民祭り

市民祭り

市民祭り

市民祭り

市民祭り

未来NW

未来NW

未来NW

未来NW

未来NW

総務広報

経営開発

市民祭り

未来NW

原 　 浩 治

二 瓶 　 亮

永 瀬 　 貴 美

渡 邊 　 洋 介

塩 川 　 晴 巳

大 隅 　 崇 史

富田　龍一郎

高 橋 　 英 彰

鈴 木 　 歩

江 連 　 俊 隆

谷田部　亜妃

橘 　 信 之

新 井 　 俊 之

中 村 　 誠

増 田 　 喬 歳

高 倉 　 光 俊

竹ノ谷　光史

中原　三奈子

長谷川　直志

矢 作 　 充 弘

佐 々 木 　 誠

佐 藤 　 康 洋

江 原 　 均

横 田 　 靖 雄

笛 木 　 大

藤 澤 　 秀 男

五 頭 　 裕 子

関 戸 　 庸 二

竹 田 　 光 成

軽 部 　 博 文

内 田 　 研

白 石 　 和 也

児玉　賢一郎

小 林 　 和 八

高 山 　 和 伸

石 橋 　 和 義

山 田 　 恭 子

青年部新入会員募集

地域を支える青年経
済人として

　　　我々とともに
活動しませんか！！ TEL. 228-2220  FAX.228-2221

〒332-8522　川口市本町4-1-8　川口センタービル8階
ホームページ　http://1110yeg.jp

青年部事務局／川口商工会議所　地域振興課
担当；山田

会員の資格　　　　　　　川口商工会議所会員事業所の代表者又はその代表者の推薦する事業従事者であって満49歳以下の方。
ご連絡をお待ちしております。

☆QRコードから川口YEG新聞を
　お楽しみいただけます。
　バックナンバーもみれます。
　是非ご覧ください！！



　2019年度が始まりました。今年は平成時代がめでたく結びの年となり、令和時代の幕開けとなります。原会長のスロー
ガン「NEXT　STAGE」のように新たなる時代と共に、青年部らしくチャレンジして参りたいと思います。
　今回のYEGプレスは会長、直前会長のお言葉、平成30年度の卒業生からのメッセージ、昨年度委員長を勤められた5委
員長の報告と御礼、新入会員のご紹介など掲載しております。ご卒業生からのメッセージは私たちにとって励みとなり、今
後のYEG活動への意気込みとなります。諸先輩が築き上げた川口YEGをしっかりと受け継ぎ「NEXT　STAGE」へ邁進し
ます。
　YEGプレスを発行するにあたりご協力頂きました皆様に心から感謝申し上げます。

2019年度　総務広報委員会　委員長　江連　俊隆

編 集 後 記

2019年度年間スケジュール

担　当
24 第４８回通常総会 総務広報委員会 3 正副 監査会・引継会 第１回役員会 23 全国会長会議（東京）

卒業式（例会） 市民祭り委員会 10 役員会 第１回正副会長会議

（通常総会と同日開催） 第１回役員会・

　　　通常会員総会

18 川口花火大会（例会） CP特別委員会 8 正副 親会会員親睦ゴルフ 11 春の会長会議

15 役員会 　（ひたちなか市）

若企会(ゴルフコンペ) 未来NW委員会 5 正副 第２回正副会長会議 第２回役員会・

12 役員会 第２回役員会 　第１回定時総会

3 正副 5～7 全国サッカー大会

10 役員会 　（長崎県）

　

7 会長選任委員会設立 専務理事 1 正副 第３回役員会

31 たたら祭り（例会） 市民祭り委員会 7 役員会

（於：スキップシティ）（設営：全委員会）

1 たたら祭り（例会） 4 正副 7 研修と交流の集い 6～７ 東海ブロック大会

4 会長選任委員会 会長選任委員会 11 役員会 　(本庄大会） （愛知県刈谷市）

第３回正副会長会議 13～14 四国ブロック大会

第３回役員会 （徳島県吉野川市）

20～21 北海道ブロック大会

（北海道滝川市）

27～28 東北ブロック大会

（山形県新庄市）

地域・団体と 未来NW委員会 2 正副 第４回役員会 4～5 中国ブロック大会

　会員の交流会（例会） 9 役員会 第２回定時総会 （島根県江津市）

25～26 関東ブロック大会 11～12 近畿ブロック大会

（ひたちなか市） （福井県大野市）

18～19 北陸信越ブロック大会

（加賀市）

ビジネス交流会（例会）経営開発委員会 6 正副 青経人交流事業 1～2 九州ブロック大会

13 役員会 （宮崎県小林市）

7～9 第37回全国会長研修会

　（長野市）

4 正副 第４回正副会長会議

11 役員会 第４回役員会・

　臨時会員総会

第４９回通常総会 総務広報委員会 8 正副 商工会議所賀詞交歓会

新年会（例会） 総務広報委員会 15 役員会

　通常総会と同日開催

次年度委員会所属会議 正副会長会議 5 正副 8 ヤングリーダー研修会 第５回役員会 20～22 第39回全国大会

次年度役員 正副会長会議 12 役員会 　（所沢大会） （静岡県沼津市）

　オリエンテーション

　

4 正副 青経人合同例会 第５回正副会長会議

11 役員会 第５回役員会・

　臨時会員総会

関　青　連 日本YEG親会・青経人

７月

３月

９月

10月

11月

12月

１月

２月

８月

６月

４月

単　　会　　事　　業
埼　青　連

例　会（他） 役員会等

５月

＊NWはネットワークの略です
＊CPはシティプロモーションの略です


